



Teatro - Música - Pintura

## Gaby Spanic celebra en los Nuevos Foros de Azteca

Ricardo B. Salinas P. accionista mayoritario de Azteca America, dio la bienvenida a una nueva era de vanguardia y excelencia en la producción de melodramas

Azteca America y Azteca Novelas iniciaron ayer una nueva etapa en la historia de la televisión. Los Nuevos Foros de Azteca Novelas cuentan con la tecnología de vanguardia más avanzada en Hispanoamérica en producción televisiva. La inversión de decenas de millones de dólares se realizó con el afán de convertir a Azteca en la principal televisora en español en el mundo.

El talento de Azteca America fue parte de la ceremonia inaugural: Gaby Spanic, Edith González, Mauricio Islas, Tatiana, Rodolfo Jiménez, Luisa Fernanda, Daniel Bisogno, Pedro Sola, Juan Barragán, Aline Hernández, Mónica Garza, Roberto Ruiz, Christian Lara, Marta Susana, Omar Fierro, Yahir y muchos más estuvieron presentes.



GABY SPANIC

Junto a Gaby Spanic, un gran elenco hace posible esta espectacular historia. El galán peruano Bernie Paz; el primer actor Omar Fierro, además de las participaciones antagónicas de Sergio Bustamante y Rafael Sánchez Navarro. Adriana Louvier, Marimar Vega, Miriam Higuera y Julieta Egurrola, complementan el listado de grandes histriones que hacen de

esta historia un deleite. Emperatriz es una mujer resentida y llena de dolor, que pagó injustamente una condena por un fraude que no cometió. Embarazada y a punto de ser deportada de los Estados Unidos, busca apoyo en el hombre al que amaba y a quien dio a una de sus hijas en custodia, con la promesa de que saliendo de la cárcel se volverían a encontrar.

## Víctor Manuel Conquista el 1er Lugar en Billboard

Nueva York, NY (11 de junio, 2012) - Esta semana la música latina de los Estados Unidos amanece con una gran noticia para el carismático cantautor puertorriqueño Víctor Manuel... Su exitoso tema "Ella Lo Que Quiere Es Salsa" conquista el primer lugar de la lista tropical de Billboard.

Este es el vigesimo-primer No. 1 que Víctor Manuel consigue dentro de esta cartelera a lo largo de su carrera, lo cual lo convierte, nada más, ni nada menos, que en el artista con más No's 1 en la cartelera tropical de Billboard, en toda la historia.

"Ella Lo Que Quiere Es Salsa" es el segundo sencillo de su más reciente disco, 'Busco un Pueblo'. La canción cuenta con la colaboración de Voltio y del dúo reggaetonero Jowell & Randy.

Su sencillo anterior, "Si Tú Me Besas", logró tal éxito y resonancia entre el público hispano de los Estados Unidos, que no sólo consiguió ubicarse en el primer lugar del listado general de la radio, sino que consiguió reubicar a la sal-



Víctor Manuel en su nuevo video.

sa en un sitio de honor dentro de la preferencia del popular.

Este es exactamente el mismo recorrido que está siguiendo "Ella Lo Que Quiere Es Salsa". Desde que salió a la radio mostró que era una canción con todo lo necesario para convertirse en un gran éxito... Un éxito de tales dimensiones, que consolidará a la salsa como un género que ha vuelto al gusto popular para quedarse instalado ahí por mucho, mucho tiempo.

Recientemente Víctor Manuel efectuó exito-

sas presentaciones en México y en la República Dominicana. Actualmente se encuentra en Venezuela promocionando su disco "Busco un Pueblo".

### EL SENSACIONAL VIDEO DE LA CANCIÓN

Hace apenas unos días Víctor Manuel estrenó el espectacular video de "Ella Lo Que Quiere Es Salsa", con la participación especial de Voltio y Jowell & Randy.

El video -producido en la ciudad de Nueva York bajo la dirección de Steven Tapia- promete

ser uno de sus más elaborados trabajos a nivel visual que hemos visto hasta hoy.

La filmación tuvo lugar en un impresionante local de Brooklyn, con la participación de 30 bailarines de Nueva York y Puerto Rico, y una increíble coreografía de Tito Ortos.

El trabajo cuenta con la participación especial de los conocidos DJ's Alex Sensation, DJ Lobo, DJ Reymo y Tony Touch. Así mismo Amanda Vilanova, Miss Mundo Puerto Rico, forma parte del elenco.

## D'Rivera y Pederneiras presentan "The Emperor Jones" con la Limón Dance Co.

New York City, NY- La prestigiosa institución danzaria neoyorquina Limón Dance Company anunció que para festejar su 65 aniversario está llevando a escenar un nuevo espectáculo con 13 bailarines internacionales que sintetiza la colaboración entre el coreógrafo brasileño Rodrigo Pederneiras y el compositor y saxofonista cubano Paquito D'Rivera. Es la primera vez que ambos creadores unen sus talentos para un proyecto de Limón Dance Company.

Hasta el 24 de Junio en el Joyce Theater de Manhattan. Para los directivos de Limón Dance Company estos aportes de Paquito D'Rivera y el coreógrafo Rodrigo Pederneiras representan una oportunidad para mirar desde una nueva óptica el legado estético de la compañía en un momento muy especial porque cumple nada menos que 65 años de fundación. "Somos muy cuidadosos a la hora de seleccionar cualquier colaboración", afirmó Carla Maxwell, la directora artística del evento. "Se trata de una obra que constituye todo un desafío para la compañía y que además logra establecer una conexión con nuestro legado y la obra de José Limón, nuestro fundador. El legado de Limón es la creatividad tanto en los conceptos danzarios como en la composición y la musicalidad. A él le apasionaba un trabajo donde se combinaran de forma disciplinada el teatro, el movimiento y la música para lograr así una obra capaz de desafiar la

mente y el corazón, de crear emociones. Haber podido unir a D'Rivera y Pederneiras, dos artistas magníficos para una nueva creación de Limón Dance Company es también una nueva manera de aprovechar el legado de Limón."

"The Emperor Jones", una recreación de la coreografía de Clay Taliaferro, basada en la obra de Eugene O'Neill, fue estrenada por primera vez en 1956 en el

Empire State Music Festival, en Ellenville, New York, con música de Heitor Villa-Lobos. Esta vez se presenta con la escenografía y diseños de Sheryl Liu. La obra sigue la trayectoria de un fugitivo de una cuadrilla de presidiarios encadenados para convertirse en un tirano emperador. Sus subditos se rebelan y él termina en la ignominia.

"Mi música se acopla muy bien con el estilo

coreográfico de Pederneiras, que como él mismo dice hace hincapié en los volúmenes, los tratamientos espaciales, la dinámica del movimiento y desde un concepto muy teatral. Interpretado por Limón Dance Company y con un elenco de 13 artistas internacionales, este nuevo trabajo sin duda re-interpreta la estética de Limón para el público contemporáneo", dijo D'Rivera.

## Costa del Sol

RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

### ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

### CENA

Lun. a Jue. 5:00-10 pm  
Viernes y Sábados  
5:00 - 11:00 p.m.  
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

### ALMUERZO

Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Viernes, Sábado y Domingo  
Entretenimiento en Vivo

Presentan:

# EDUARDO ANTONIO

## "30 Años Contigo"

Revista Musical con muchas sorpresas.....

**Julio 15**  
Domingo  
4 pm 2012

Dirección Musical: José Arronte  
Coreografía: Anibal Diaz, y su Broadway Ballet  
Dirección Artística: Julio Cesar Leal

Teatro Manuel Artime  
900 SW 1 STREET, MIAMI, FL

RESERVACIONES: 305 596-1656 786 553-2129

Plateas: \$32 numerada. Balcony: \$22 sin numerar